

**Intervención del diputado Alfredo Sánchez Esquivel, en relación a “Productos amor”.**

**La presidenta:**

En desahogo del inciso “f” del sexto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Alfredo Sánchez Esquivel, hasta por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Alfredo Sánchez Esquivel:**

Muchas gracias, con su permiso presidenta.

Integrantes de la Mesa Directiva.

Diputados presentes.

Y a los cinco medios de comunicación.

Fíjense que es triste recorrer regiones del Estado y darse cuenta de una situación que es ineludible a nuestra realidad, personas que han sido burladas, personas que han sido lastimadas en sus patrimonios y que bueno hoy enfrentan una situación económica muy delicada.

Muchos de los paisanos de La Montaña, de la costa, de la zona centro de gran parte del Estado, migran a los Estados Unidos buscando mejores oportunidades de vida, buscando una mejor condición de vida para sus familias no sólo para ellos, y hay que decirlo también esto genera bienestar para el Estado de Guerrero, esto ayuda a que Guerrero le vaya bien.

Sino remitirse a los datos de la cantidad de recursos económicos que son prácticamente equivalentes al presupuesto de Guerrero que mandan nuestros connacionales de los propios Estados Unidos, Guerrero no aislado de los demás estados del país, es un estado que manda muchísimos y muchísimos ciudadanos hombres y mujeres y hay que decirlo con mucha tristeza también niños a los Estados Unidos.

Miles de millones son los recursos que se reciben en el Estado, miles de millones de pesos que son administrados por los padres, por las madres, por las esposas, por los familiares en el Estado de Guerrero, datos del Banco de México informan que de enero a noviembre del 2021 el país recibió cerca de 46 mil 834 millones de dólares, esto incrementó cerca de 126 mil millones de dólares en relación al año 2000.

Bueno señores, con todo esto, cual es el motivo de pedir esta intervención, es para señalar de que en Guerrero un Grupo de

delincuentes abrazados en una empresa que se llama Complementos Alimenticios Amor S.A. de C.V., desde el año 2005 hasta el año 2010 saqueó, robó, estafó y se burló de guerrerenses no es posible que hasta esta fecha esta empresa con esa cantidad de recursos que le robó a mujeres y hombres humildes de Guerrero no haya justicia, en la Montaña hay un reclamo porque se haga justicia y han pasado ya para este caso muchos, pero muchos años.

Yo solicito a la Fiscalía del Estado que retome este asunto, que no dé carpetazo a una situación tan bochornosa que se vivió en Guerrero, no es posible caminar por la montaña y encontrarte a gente muy humilde que te reclama y te pregunta por algunos pseudo licenciados que si uno los ubica, o uno los conoce de esta empresa que le llaman Productos Amor dicen ellos, gente que les robó miles de millones de pesos.

Poco a poco fueron sumando cantidades importantes, estos

señores no se puede quedar en el olvido, no es posible que si un pequeño productor por hambre se roba una gallina termine en la cárcel y estas personas que robaron cientos de millones de pesos porque está registrado que son cientos de millones no haya pasado nada y el gobierno en turno, los gobiernos subsecuentes hayan sido totalmente ajenos a esta realidad.

Desde esta máxima Tribuna le exijo a la Fiscalía del Estado no dé carpetazo al tema, lo retome y siga investigando, dé con los culpables y que se haga justicia a las demás instancias de gobierno que no olviden a esta gente por humilde que sea y aunque no reclamen son gente que existe, son gente que no tiene dinero, son gente que le quitaron la oportunidad de una mejor vida porque se llevaron los ahorros de muchos connacionales.

Señores diputados, ojalá esto no sea únicamente un reclamo al horizonte, un reclamo en el viento, todos y cada uno de ustedes conocen a personas

que han sido defraudadas, más por esta empresa solicito a todos ustedes que desde sus trincheras, desde su posición como diputados en conjunto exijamos que si el tema ya ha rebasado la Fiscalía del Estado se ha atraído a nivel federal, que no se detengan en el acto de buscar justicia para estas personas.

Hay demandas y denuncias en Tlapa de Comonfort, en Iguala de la Independencia, en Chilpancingo incluso en zonas de la Costa Chica, estamos ante una nueva oportunidad del gobierno por lo que estaríamos ante la espera de acciones y resultados al respecto.

Que ojalá los tres poderes y los órganos autónomos que tengan injerencia nos olvidemos un ratito del tema político y hagamos lo que nos corresponde por lo que votó el pueblo de Guerrero o por lo que se ocupa un espacio en el gobierno.

Muchísimas gracias, presidenta.